
2021年 2月に入職してから 1年が経ちました。 

訪問すると温かく迎えてくださる利用者さんとご家族、熱心にご指導してくださる先輩

方のおかげで少し成長できたと思います。 

利用者さんからは初めの手技も「ゆっくりしたらええ。大丈夫や。」とお言葉を頂いたこ

とも沢山ありました。利用者さん・ご家族から元気をいただくことも沢山ありました。 

先輩方からは技術的な面は勿論ですが、利用者さん・ご家族との関わり方について本

当に沢山のことを学びました。病院と違って、利用者さんの生活環境に入って関わる

ので身の上話やご家族の話など深いお話をする機会が多かったり、ひとりの人間が亡

くなっていく過程を支えていくとはどういうものなのかを先輩との同行訪問で学ばせて

いただきました。大変なこともありますが、しっかりと利用者さん・ご家族と関わり、看護

をできる訪問看護が私は大好きです。 

また、ハートフリーやすらぎの、報告・連絡・相談がしっかりされている環境、しやすい

雰囲気が私は大好きです。 

初めてのことには先輩を付けてくださり、サポートしてくださり、分からないことを聞くとし

っかりと教えてくださいます。今後は私も後輩たちに伝えることができるように成長して

いきます。 

これからもよろしくお願いいたします。 

 

岡村 杏奈 

 


